

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin
Sehr geehrte Stadtverordnete,



zur Abstimmung steht die Übertragung von einem Budget an Fraktionsmitteln aus dem vergangenen in das laufende Jahr.

Ich nehme es vorweg, wir sind bereits im letzten Jahr mit der Bitte an Herrn Börner herangetreten, die Übertragung der Fraktionsmittel zu prüfen und freuen uns daher, dass diese Möglichkeit



Verena Schellschack

geschaffen wurde. Die Freie Wählergemeinschaft wird der einstimmigen Empfehlung des Haupt- und Finanzausschuss folgen und der Beschlussvorlage zustimmen.

Doch warum ist dies zu befürworten und was bedeutet es für die Bürgerinnen und Bürger?

Jeder hier in der Stadtverordnetenversammlung vertretenen Fraktion steht für ein Kalenderjahr ein Budget für die Fraktion zur Verfügung. Dieses kann allein für die Fraktionsarbeit verwendet werden.

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Gudensberg besteht in ihrer aktuellen Zusammensetzung seit fast genau einem Jahr. Viele Stadtverordnete sind neu hinzu gekommen, zwei Fraktionen sogar zum ersten Mal in diesem Parlament vertreten. Daher waren eine Reihe von Schulungen geplant, zu denen die Fraktionsmitglieder angemeldet, deren Durchführungen bis zuletzt jedoch ungewiss waren und pandemiebedingt

schlussendlich in das Jahr 2022 verschoben werden mussten. Folgerichtig ist es aus unserer Sicht also auch das Budget in das Jahr 2022 zu übertragen. Den Bürgerinnen und Bürgern entsteht daraus keinerlei Nachteil. Die themenbezogene Weiterbildung der Fraktionsmitglieder ist absolut im Interesse aller. Wir hoffen, dass die Situation eine Durchführung der Schulungen in diesem Jahr zulässt.